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三沢市地域公共交通会議 会議録 

会議名称 平成３０年度 第３回会議 

開催日時 平成３１年３月１９日（火）１４時３０分～１５時３０分 

場  所 三沢市役所本館４階 大会議室 

出 席 者 

会 長 小渡 章好 監 事 立崎 裕輔 監 事 沼田 巌 

委 員 橘 イト 委 員 中村直人(代理) 委 員 木村 高広 

委 員 中谷昌弘(代理) 委 員 佐藤 美仁 委 員 山村 雅文 

委 員 向中野 貢 委 員 山本 剛史 委 員 山本 優 

オブザーバー 一戸芳夫(代理)  

事務局 
三沢市：村井参事兼課長、根岸課長補佐、和田係長、冨田主査、中村主査 

株式会社ケー・シー・エス：新宮、増子 

会議次第 

１ 開    会 

２ 会 長 挨 拶  

３ 議    事 

（１）案件１「ビードル西線の一部変更について」 

（２）報告１「公共交通路線再編後の利用状況等について」 

（３）報告２「ビードル東線のダイヤ改正について」 

（４）その他 

４ 閉    会 

会議の経過及び審議結果（概要） 

１ 開会 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 議事 

（１）案件１「ビードル西線の一部変更について」 

・資料案件 1 に基づき事務局および十和田観光電鉄より説明。 

 

＜主な意見＞ 

（木村委員） 

・運行開始となる 5 月 1 日は、大型連休に含まれるため祝日扱いに含まれると思うが、実証時期

は妥当なのか。また、変更後は利用者にトラブルがないように取り組んでほしい。 

 

（佐藤委員） 

・運行内容の周知・広報については三沢市と十分に協議した上で行っていきたい。 
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（事務局） 

・5 月 1 日の見直しに関する周知・広報については、市の広報誌とともに対象地域に対してチラ

シを毎戸配布したい。 

 

（小渡会長） 

・その他に意見等がなければ、今回の見直しについて承認をとりたい。 

 

（全員） 

・ビードル西線の一部変更に関することに対して異議なし。 

 

（小渡会長） 

・賛成ということで、案件１「ビードル西線の一部変更について」を承認とする。 

・地域の要望に応えた取り組みは良いことだと思う。周知・広報をしっかり取り組んでほしい。 

 

（２）報告１「公共交通路線再編後の利用状況等について」 

・資料報告 1 に基づき事務局より説明。 

 

＜主な意見＞ 

（小渡会長） 

・報告にあった再編対象地域への周知・広報については、毎戸配布にて実施したのか。 

 

（事務局） 

・市の広報誌等を用いて毎戸配布にて実施している。 

 

（小渡会長） 

・ガイド等を更新して見やすくなったと思う。 

・十和田観光電鉄として、再編による利用者の変化についてはどう感じているのか。 

 

（佐藤委員） 

・数値的に見ると利用者数は減っているものの、ドライバーからは話を聞く中であまり利用者が

減っているような実感が無いと聞いている。 

 

（小渡会長） 

・その他に意見等がないので、次の報告に進む。 
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（３）報告２「ビードル東線のダイヤ改正について」 

・資料報告２に基づき事務局および十和田観光電鉄より説明。 

 

＜主な意見＞ 

（小渡会長） 

・普段利用している人は、乗り換え時間等が頭に入っていて時刻を確認しないこともあるかもし

れない。ダイヤの見直しによる混乱が生じないように周知・広報をしっかりと実施してほしい。 

・その他に意見等がないので、その他に進む。 

 

（４）その他 

①みーばすへの要望について 

資料「みーばすへの要望について」を踏まえ十和田観光電鉄から社内聞きとり結果について説

明があった。 

＜主な意見＞ 

（山村委員） 

・今回のご指摘については真摯に受け止め、組合員一同取り組んで参りたい。 

 

（小渡会長） 

・安心・安全はもちろんだが、利用者に気持ちよく利用してもらうことも大事。 

・バスを運行している皆さんには「地域の生活レベル向上に取り組んでいる」と誇りに思って取

り組んでいってもらいたい。 

・年々、公共交通に対する満足水準は変化してきていると思う。求められる満足度に対して追い

つき追い越せるようになれば嬉しい。 

 

②交通事故速報について 

・三沢警察署交通課から「交通事故速報」について説明があった。 

（全員） 

・意見なし 

 

４ 閉会 

 

 

 

 

 

 

  
   


